

La liga invernal boricua no decide aún cuándo jugará



La Habana, 3 oct (RHC) El presidente de la Liga de Béisbol Profesional Roberto Clemente no reveló cuándo comenzaría la temporada 2017-2018 aunque aseguró que como parte de su propuesta a la junta de directores, ya recomendó una fecha.

La Liga celebró una reunión, la segunda tras el paso del Huracán María, en la que discutirían los hallazgos de la inspección que hicieron las partes por los distintos estadios, para evaluar los daños ocasionados por el fenómeno atmosférico.

Ese y otros detalles se discutieron en el cónclave entre dueños de equipos, y según Rivera Cruz, ahora tomará unos días para llegar a una determinación y hacer los anuncios pertinentes. El presidente de la LBPRC también indicó que en su propuesta recomendó cierto número de partidos para cumplir con un torneo abreviado, como había anticipado a mediados de esta semana, pero dijo que los detalles no los ofrecerán por ahora, sino hasta una conferencia de prensa la semana entrante.

Aunque hubo una inspección de los cinco estadios por parte de los propietarios de equipos, a saber en Aguadilla, Caguas, Carolina, Mayagüez y Santurce, Rivera Cruz dijo que no pudo ir a todos y declinó contestar si con la data recopilada por los dueños de franquicia, era suficiente para saber qué parques sufrieron más daño que otros, y en cuáles valdría la pena concentrar los esfuerzos para repararlos a tiempo.

La respuesta a esa interrogante es relevante pues como había adelantado Raúl Rodríguez, el dueño de los campeones Criollos de Caguas, una alternativa sería que se juegue solo en los estadios que estén aptos y que puedan reacondicionarse a tiempo.

“La junta dio el visto bueno al plan que presenté. Será un torneo que no va a empezar en noviembre, sino más adelante”, dijo Rivera Cruz, quien destacó que esto les permitirá cumplir con el propósito de celebrar un torneo, que aunque más corto, servirá a su vez como una alternativa de sosiego para las familias tras el desastre causado en el país por el paso del huracán.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/143281-la-liga-invernal-boricua-no-decide-aun-cuando-jugara>



Radio Habana Cuba